

Djoulls et Matzada en LIFE

Écrit par Darkhost
Lundi, 19 Avril 2010 19:49 -

L'équipe LIFE est heureuse d'accueillir dans ses rangs deux nouveaux membres.
Bienvenu à Djoulls et Matzada !

Après une trop longue période d'aspiration (mais plutôt agréable!), nous officialisons enfin votre statut. Durant cette période vous nous avez montré que vous étiez suffisamment gay pour être LIFE. Votre nouveau rang ne changera pas grand chose, cela vous donnera plus de droit sur le serveur et vous pourrez vous venger des autres vilains admins (!disorient vous vous souvenez ?).

Je vous donnerai vos droits quand vous serez sur le serveur.

En attendant, je vous souhaite d'admin-abuser correctement!